

Attentat à Charlie-Hebdo - Les lâches ont frappé

Écrit par La Gauche par l'Exemple

Mercredi, 07 Janvier 2015 17:00 - Mis à jour Jeudi, 16 Avril 2015 09:28

Ils ont assassiné des femmes et des hommes.

Ils ont attaqué des voix de la République et des représentants de la force publique.

Ils ont voulu étouffer la liberté en faisant taire ceux qui ont osé en user.

La Gauche par l'Exemple condamne l'attaque abjecte et odieuse dont a été victime l'équipe de Charlie-Hebdo et exprime toute sa solidarité aux familles.

Face aux obscurantismes, les représentants de la République, élu-e-s et citoyen-ne-s, ont plus que jamais la responsabilité de se défier des amalgames et récupérations pour dresser fièrement le drapeau de l'humanisme universel.